

# 24Jam

## Polsek Kawali Gelar Patroli KRYD dalam Rangka Ops Lilin Lodaya 2024

Ciamis - [CIAMIS.24JAM.CO.ID](http://CIAMIS.24JAM.CO.ID)

Dec 28, 2024 - 14:53



Ciamis – Dalam rangka mendukung kesuksesan Operasi Lilin Lodaya 2024, Polsek Kawali Polres Ciamis melaksanakan Kegiatan Rutin yang Ditingkatkan (KRYD) pada Jumat malam, 27 Desember 2024. Patroli yang dimulai pukul 21.00 WIB ini menyoroti sejumlah lokasi strategis di wilayah hukum Polsek Kawali

untuk mengantisipasi berbagai potensi gangguan keamanan.

Adapun sasaran patroli meliputi kawasan Pos Ronda Desa Linggapura, Pemukiman warga di Desa Linggapura, Area Pasar Galuh Kawali serta Bank BNI KCP Kawali.

Kegiatan ini dipimpin oleh BRIPKA Ajat Sudrajat bersama BRIPDA Agung yang secara dialogis menyapa masyarakat untuk memastikan keamanan dan kenyamanan selama periode liburan Natal dan Tahun Baru 2024.

Fokus utama adalah mencegah tindak kejahatan seperti curas (pencurian dengan kekerasan), curat (pencurian dengan pemberatan), dan curanmor (pencurian kendaraan bermotor), serta memastikan arus mudik yang mendahului liburan Natal berjalan lancar.

Dalam keterangannya, warga setempat memberikan apresiasi atas inisiatif kepolisian yang secara aktif menjaga keamanan lingkungan. "Kami merasa lebih aman dengan adanya patroli rutin dari pihak kepolisian. Kehadiran mereka memberikan rasa tenang bagi kami, terutama saat malam hari," ujar salah seorang warga Desa Linggapura.

Kapolsek Kawali AKP Hj. Iis Yeni menegaskan komitmennya untuk mendukung kelancaran dan keamanan selama Ops Lilin Lodaya 2024. "Kami akan terus meningkatkan patroli dan pengamanan di wilayah hukum Polres Ciamis agar masyarakat dapat menjalani libur akhir tahun dengan nyaman dan tanpa rasa khawatir," ujar Kapolsek Kawali.

Kegiatan Patroli KRYD ini berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif, sejalan dengan semangat Polres Ciamis dalam menciptakan situasi kamtibmas yang stabil selama masa liburan akhir tahun.

Harkamtibmas, Polda Jabar, Polres Ciamis,